

## Messe Wels unter den besten Kongresszentren in Österreich

Das jährliche Ranking der Tourismusbranche bestätigte den Erfolgskurs der Messe Wels mit der Platzierung von Messedirektor Mag. Robert Schneider auf dem dritten Platz der Kategorie „Kongresszentren und Messen“ in Österreich.

Eine unabhängige Jury von 20 Personen bewertete für FM - Fachmagazin für Touristik, Gastronomie, Hotellerie die Kongresszentren und Messen in Österreich. Hier liegt die Messe Wels hinter dem Vienna Convention Büro und der Messe Wien an dritter Stelle!

Unter der Marke Eventquartier Wels wird die Messe den Kongress- und Eventbereich in Zukunft noch gezielter bearbeiten. Durch die neue Messehalle 21 können zusätzliche hochwertige Veranstaltungsflächen angeboten werden.

Die Messe Wels konnte in den letzten Jahren bemerkenswerte Erfolge und Steigerungen sowohl in der Anzahl der abgehaltenen Messen und Veranstaltungen als auch im Umsatz erzielen. So kletterte der Jahresumsatz 2014 auf 17,3 Mio. EUR während diese Kennzahl im Vergleichsjahr 2012 noch bei 14,5 Mio. EUR lag. Dies entspricht einer Steigerung von sensationellen 19,3 %.

Das Team der Messe Wels GmbH umfasst 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und wickelt über 200 Veranstaltungen jährlich ab. Die Geschäftsfelder werden durch drei Marken abgedeckt: Messe Wels (Veranstaltung von Messen), Eventquartier Wels (Location für Events und Kongresse) und Wedesign (Messebau und Standbau).